



市場小だより

学校教育目標「健康で明るく 強く正しく 共に生きぬく子の育成」 | 2月号

令和7年 | 2月1日

紅葉とともに締めくくりの時期に



学校のシンボルツリーである「イチョウ」もすっかり黄金色に色づきました。天気の良い日には青空ともよく映え、見事な佇まいです。子どもたちも、少し寒くなってきた気候に負けず、朝のラン RUN ランニングをはじめ、元気いっぱいに学校生活を送っています。2学期、そして令和7年の締めくくりの時期となっていましたが、感染症対策も含めまして、引き続きご理解とご協力・ご支援をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

○11月6日(木)の体験型講演会「第22回川島隆太教授講演会」に5年生が参加しました

市内の5年生がうるおい交流館エクラで、川島隆太教授講演会に参加しました。脳の司令塔「前頭前野」を鍛えると、学力が向上し、心も豊かになることを学びました。実際に「前頭前野」を鍛えることを証明するために、光トポグラフィーを使って、「音読」「スピード計算」「漢字」「絵を言葉で伝えるコミュニケーション」などで前頭前野が活性化するかどうか実証実験を行いました。結果は、『速く音読する』『言葉を紙の辞書で調べる』『誰かに言葉で伝える』などで、「前頭前野」が活性化しました。本校5年生の積極的な参加態度にも、たいへん感心しました。「あっぱれ！」なお、川島教授の動画は小野市チャンネルで配信されていますので、ぜひご視聴のうえ、ご利用ください。

○11月15日(土)の「音楽会」にはたくさんの方々にご参観いただきましてありがとうございました

保護者の皆様をはじめ、たくさんの方々の支えやご協力のおかげで、今年度も、無事、音楽会を行うことができました。子どもたちの演奏を、保護者の皆様や地域の皆様が、一体となって盛り上げてください、感謝申し上げます。この音楽会をおおして、各学年が心一つとなり、齊唱・合唱・合奏した子どもたちの凛々しい姿が輝いていました。そして、最後には、本校自慢の6年生が見事にトリを務め、学校が一つの大きな「輪」となり「和」となりました。「あっぱれ！」保護者の皆様からお寄せいただいたアンケート結果でも、子どもたちの意欲や活躍・学び・環境に肯定的なご感想をいただいております。今後の励みとし、充実した教育活動をさらに進めてまいります。

.....12月の行事予定.....

12月 1日(月) 市制記念日(71周年)

5日(金) ラン RUN ランニング最終日 5校時短縮

6日(土) 水辺の楽校 ふれあいマラソン大会 ※マラソン大会延期でも「登校日」となります。

8日(月) 振替休業日

9日(火) 朝会 到達度テスト(国語・理科) 5校時短縮

10日(水) マラソン大会予備日

11日(木) 町別児童会 5校時短縮 体育館エアコン室外機工事[運動場側屋外:~12/26(金)]

12日(金) 到達度テスト(算数・社会) 委員会活動

16日(火) 避難訓練(火災)

19日(金) 集会 4・5・6年生キャリア教育講演会(講師:WORKSHOP宿花 よみはな 白井 英之 氏)

22日(月) 大掃除 5校時短縮

23日(火) 2学期終業式 24日(水)~令和8年1月7日(水)冬季休業日

令和8年1月8日(木) 3学期始業式